

Maintenant mes yeux ont vu ton salut
(St-Luc, 2:30)

**L'ÉVÊQUE DIOCÉSAIN, LE REPRÉSENTANT DE L'ÉVÊQUE POUR
LA RÉGION DIOCÉSAINE VAUD, SES CONFRÈRES ET COLLÈGUES,
LA FÉDÉRATION ECCLÉSIASTIQUE CATHOLIQUE ROMAINE
DU CANTON DE VAUD,
font part du décès de**

Monsieur l'abbé Pierre AENISHÄNSLIN

Il a débuté son ministère à Lausanne en tant que vicaire dans les paroisses de St-Etienne, de 1969 à 1971 puis au Sacré-Cœur de 1971 à 1972. Ensuite, il a assumé des responsabilités dans la pastorale catéchétique et il a favorisé le développement du catéchuménat des adultes de 1972 à 1987. Il s'est investi comme responsable du Centre catholique romand de formation permanente de 1987 à 1997. Puis, il est devenu curé à la paroisse Notre-Dame à Lausanne jusqu'en 1999 et il s'est impliqué auprès d'adultes découvrant la foi chrétienne. L'abbé Pierre a été supérieur du Séminaire diocésain LGF pour la période de 1999 à 2007. Il a exercé comme prêtre auxiliaire au sein de l'Unité Pastorale l'Orient de Lausanne jusqu'en été 2015.

Il est entré dans la paix du Seigneur le 4 octobre 2023, dans sa 82^e année et la 55^e de son sacerdoce.

L'Eucharistie et le dernier adieu seront célébrés le mercredi 11 octobre 2023, à 14 heures, en l'église du Saint-Rédempteur, rue d'Orient-Ville 16, à Lausanne.